

Fecha: 19-01-2024

Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo C

Tipo: Noticia general

Título: **Republicanos piden indagar supuestos "sobresueldos"**

Pág. : 3

Cm2: 116,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

 No Definida

A Contraloría: Republicanos piden indagar supuestos “sobresueldos”

● Recurrirán al organismo por actuaciones de la Usach respecto de algunos académicos.

J.C.

Los diputados republicanos Juan Irarrázaval y Stephan Schubert ingresarán un recurso para que la Contraloría General de República investigue a la Universidad de Santiago (Usach) por supuestas irregularidades en el pago de sueldos a Alberto Mayol, Lucía Dammert y Elisa Loncon. Según detallan los parlamentarios, hay alrededor de 40 contrataciones que se han efectuado a estos tres académicos de manera paralela a sus labores como docentes, y en la que no existiría detalle de las funciones realizadas.

Según los datos entregados por Irarrázaval y Schubert, el monto denunciado superaría los 45 millones de pesos y casi la totalidad de estas boletas habrían sido hechas a través de sociedades relacionadas de la universidad.

En el documento especifican que Alberto Mayol, académico de la Facultad de Administración y Economía, habría suscrito 28 contratos a honorarios por la suma de \$37 millones; la ex jefa de asesores del Segundo Piso de la Presidencia, Lucía Dammert, tendría 10 contratos por \$5 millones, y la exconvencional Elisa Loncon efectuó tres contratos por \$3 millones.

En la denuncia afirman que los pagos se efectuaron mediante una serie de resoluciones exentas de la Usach y de contratos suscritos por la Sociedad de Desarrollo Tecnológico de la Universidad de Santiago de Chile Limitada y por la Sociedad Capacitación Usach Compañía Limitada, donde se habrían convenios a honorarios a los académicos mencionados.